

Herren gewinnen in Regen mit 5:4

„Zweite“ verliert in Natternberg — 5:1 der Damen über den TC Pleinting

Hengersberg (rp). Mit einem überraschenden 5:4 Sieg in Regen ließ die erste Herrenmannschaft des Tennis-Clubs Hengersberg am vergangenen Wochenende aufhorchen.

Mit 4:2 führten die Hengersberger bereits nach den Einzeln. Paul Straka, Christian Kopp und Robert Weiß gewannen ihre Einzel jeweils in drei Sätzen, wobei Weiß im zweiten Satz bereits einen Matchball abwehrt hatte.

Deutlich in zwei Sätzen siegte Roman Preisinger für den TC Hengersberg. Paul Ottl und Horst Jarkovsky verloren klar gegen die zwei Tschechen der Regener.

Nun galt es, noch ein Doppel zu gewinnen. Alles lag an der Aufstellung, die gut überlegt sein mußte. In zwei Sätzen verloren Ottl/Jarkovsky und Kopp/Weiß. Im entscheidenden Spiel behielten Straka/Preisinger jedoch für die Gäste die Nerven und gewannen mit 6:3/7:5, so daß ein glücklicher Sieg für den TC Hengersberg die Folge war.

Mit 3:6 verlor die „Zweite“ des TC Hengersberg beim TSV Natternberg. Ohne Markus Memminger mußte man ersatzgeschwächt in das Auswärtsspiel gehen. Der bisher noch ungeschlagene Josef Memminger und Michael Wendlandt punkteten im Einzel. Das Doppel Stefan Drasch/Christian Stadler

steuerte den dritten Zähler für die Gäste bei.

Die sieggewohnte „Dritte“ deklassierte gleich mit 9:0 den TC Eging II. In den neun Partien gaben die Youngsters des TC Hengersberg nur einen Satz ab. Christoph Wufka, Robin Sterr, Alex Beer, Andi Sagerer, Tobias Reischmann und Holger Schwiewagner haben nun noch zwei Spiele vor sich, gegen den SV Zenting und den TC Aicha v. Wald.

Gehen diese ebenfalls an die jungen Hengersberger Spieler, so ist man ungeschlagen Meister in den Kreisklassen III, in der man eigentlich nur Erfahrung sammeln wollte.

5:1 hieß es am Ende zwischen den Damen des TC

Hengersberg und dem TC Pleinting. Bereits uneinholbar führten sie 4:0 nach den Einzeln. Claudia Lindner, Annette Schwiewagner, Andrea Ertl, Sabine Mühlmann und Simone Berger stehen nun, zwei Spieltage vor Saisonende, mit nur einem Minuspunkt an der Tabellenspitze, die nun natürlich behauptet werden soll.

Die Juniorinnen erkämpften gegen den TC Eggenfelden ein 3:3 Unentschieden. Dieser Punktgewinn reicht den Mädchen, ein Sieg im letzten Spiel gegen Bad Griesbach vorausgesetzt, um die Meisterschaft und den damit verbundenen Aufstieg in die höchste Spielklasse, die Bezirksliga, zu schaffen.